

Kommunistische Arbeiterzeitung

Organ der Kommunistischen Arbeiter-Partei Deutschlands

Berlin, Oktober 1929.

Alle Zahlungen auf Postcheckkonto: Berlin NW 7, Nr. 828 42.

Bei Bezug unter Streifenband vierteljährlich 2,50 Mk. inkl. Porto.

Zu beziehen durch die Bezirksorganisationen der Partei, durch die Post oder durch die Buchhandlung für Arbeiter-Literatur.

S. M. Hindenburg

Die Republik hat ihren Kaiser. Der Kaiser ist Hindenburg. Hindenburg ist die Republik.

Die Rohrleger

Es ist keine dankenswerte Aufgabe, in kochende Begeisterung... Was tat die KPD? Sie erzählte von diesen Zusammenhängen so nebenbei...

Das Ende: Die Kapitalisten bewilligen auf Geheiß ihrer Organisation da, wo unaufschubbar Arbeiten vollendet werden müssen...

Resumieren wir kurz, was wir in dem Verlauf des Rohrlegerstreiks alles zu hören bekamen: Verlumpte Gewerkschaftsbürokratie...

Die Rohrlieger glauben, ihre zünftliche Borniertheit kann sich die kapitalistischen Staatsgewalt imponieren. 'Rohrliegerblut ist keine Buttermilch'...

Wir sagen da nichts besonderes neues; aber wir müssen es sagen, weil es noch nicht begriffen wurde. Die KPD weiß, daß der DMV durch einen Tarifvertrag gebunden ist...

Die Aktion der Arbeiterklasse gegen die mörderische Offensive des Kapitalismus erfordert die Loslösung von der bürgerlichen Klasse...

Die Befürworter versuchen, auf diese Weise die Einheitsfront der nationalen Kreise herzustellen, weil sich kein nationaler Mann dem Rufe Hindenburgs entziehen kann...

Die Arbeiterklasse hat die Aufgabe, die Revolution nicht durch leere Deklamationen zu lassen, sondern durch die zersplitterten Aufmärsche zusammenzuführen...

eine zweite Erklärung zu verlangen, durch die seine erste Erklärung richtiggestellt werden sollte. Er fühlte dabei ganz geschickt auf die militärische Ideologie...

burg tat dies auch und ließ durch den Reichskanzler erklären, daß er den § 4 als einen unschönen und einen persönlichen politischen Angriff bezeichne...

hiert wurde, wohl auch etwas klingende Münze erhielt, wie er dem Drucke aus und verzichtete zugunsten seines Aufstiegers Zaubrier. Dieser befolgte sich im Amsterdamer Rat...

Österreichische Mittelungen

Wirtschaftsbezirk Mitteldeutschland. Am Sonntag, den 20. Oktober 1929, früh 10 Uhr, findet in Halle im Volkspark, Burgstraße, eine kombinierte Bezirks-Mitgliederversammlung statt...

Ortsgruppe Weißeneich. Jeden Dienstag, abends 8 Uhr, finden im Lokal Tivoli, Schloßgasse, öffentliche Diskussionsabende statt.

Groß-Berlin 6. Unterbezirk. Am Donnerstag, den 17. Oktober 1929, nachm. 4 Uhr, findet im Lokal George, Elisabeth-Ufer 12, eine öffentliche Sitzung der Betriebsorganisation Kreuzberg statt...

21. Bezirk (Nowawes). Am Freitag, den 18. Oktober 1929, abends 7.30 Uhr, findet im Lokal Otto Gebaur, Wallstraße 62, eine Mitgliederversammlung statt...

Bücher-Ecke. Empfehlenswerte Bücher und Broschüren. I. Auer: 'Nach zehn Jahren' 1.-Mk. A. Bebel: 'Aus meinem Leben' (3 Bände) 12.-Mk.

Die politische Perspektive und die Taktik der SPD. Die Sozialdemokratie versucht, den Vormarsch der Reaktion durch 'Versammlungssitte' zu hemmen. Den Provinzversammlungen gingen gesellige Zusammenkünfte in Wien voraus...

Ob diese räuberische Gestalt noch Erfolg hat? Nun, ein paar tausend Stimmen wird er wohl nicht mehr aufbringen. Unter seinen früheren Wählern waren Stimmen von indifferenten Arbeitern...

Kommunistische Arbeiter-Zeitung

Organ der Kommunistischen Arbeiter-Partei Deutschlands per Post - frei Haus. Der Bestellzettel ist als Drucksache oder persönlich an die Buchhandlung für Arbeiter-Literatur, Berlin SO 36, Luisenplatz 13, zu senden.

von Russenblößen durch Verfügung unterbunden hat. Der Pachtvertrag des Kreuzers auf die Dammheit des deutschen Michel ist also einseitig verfallen.

Den Arbeitern beweist schon die Macht eines einzigen Kapitallisten, daß ihre Wähler und Gewerkschaftsleiterer Hühner sind.

Aus der Internationale

Österreich. Im Schatten der Karabinerregierung. Seit einigen Tagen sitzt nun also die Regierung Johanns des Blütigen in Amt und Würden. Die Toten des 15. Juli sind vergessen. Es wäre jetzt nicht opportun, die Geister der Gemächelten heraufbeschwören, denn aus dem Mörder von 1927 ist der Retter von 1929 geworden...

Die Verfassungsreform. Das konstitutionelle Reformprogramm, das Schober dänm verfaßt, entspricht vollkommen den Wünschen der Faschisten. Der Bundespräsident soll, ein zweiter Louis Bonaparte, seinen 18. Brumaire bekommen: das Recht zur Ernennung und Entlassung der Bundesregierung...

Die Verfassungsreform. Das konstitutionelle Reformprogramm, das Schober dänm verfaßt, entspricht vollkommen den Wünschen der Faschisten. Der Bundespräsident soll, ein zweiter Louis Bonaparte, seinen 18. Brumaire bekommen...

Die Verfassungsreform. Das konstitutionelle Reformprogramm, das Schober dänm verfaßt, entspricht vollkommen den Wünschen der Faschisten. Der Bundespräsident soll, ein zweiter Louis Bonaparte, seinen 18. Brumaire bekommen...

Die Verfassungsreform. Das konstitutionelle Reformprogramm, das Schober dänm verfaßt, entspricht vollkommen den Wünschen der Faschisten. Der Bundespräsident soll, ein zweiter Louis Bonaparte, seinen 18. Brumaire bekommen...

Die Verfassungsreform. Das konstitutionelle Reformprogramm, das Schober dänm verfaßt, entspricht vollkommen den Wünschen der Faschisten. Der Bundespräsident soll, ein zweiter Louis Bonaparte, seinen 18. Brumaire bekommen...

Die Verfassungsreform. Das konstitutionelle Reformprogramm, das Schober dänm verfaßt, entspricht vollkommen den Wünschen der Faschisten. Der Bundespräsident soll, ein zweiter Louis Bonaparte, seinen 18. Brumaire bekommen...

Die Verfassungsreform. Das konstitutionelle Reformprogramm, das Schober dänm verfaßt, entspricht vollkommen den Wünschen der Faschisten. Der Bundespräsident soll, ein zweiter Louis Bonaparte, seinen 18. Brumaire bekommen...

Die Verfassungsreform. Das konstitutionelle Reformprogramm, das Schober dänm verfaßt, entspricht vollkommen den Wünschen der Faschisten. Der Bundespräsident soll, ein zweiter Louis Bonaparte, seinen 18. Brumaire bekommen...

Die Verfassungsreform. Das konstitutionelle Reformprogramm, das Schober dänm verfaßt, entspricht vollkommen den Wünschen der Faschisten. Der Bundespräsident soll, ein zweiter Louis Bonaparte, seinen 18. Brumaire bekommen...

Die Verfassungsreform. Das konstitutionelle Reformprogramm, das Schober dänm verfaßt, entspricht vollkommen den Wünschen der Faschisten. Der Bundespräsident soll, ein zweiter Louis Bonaparte, seinen 18. Brumaire bekommen...



